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No pudimos detener al 100% la caída de empleos: Ruiz Mateos (El Financiero 16/10/09)(Ivette Saldaña) Viernes, 16 de
octubre de 2009 El poder adquisitivo no se vio tan dañado, dice.  El gobierno federal no pudo detener al 100 por ciento
la caída del empleo en el país, pero sí logró que el aumento de la desocupación fuera menor que en 1995, gracias a los
programas anticíclicos, aseguró el titular de la Secretaría de Economía (SE), Gerardo Ruiz Mateos.  Al comparecer ante
diputados miembros de la Comisión de Economía, el funcionario apuntó que pese a la recesión económica no hay
afectaciones en el poder adquisitivo como hace 14 años.  "Si bien no pudimos detener al 100 por ciento la caída de
empleos, la política anticíclica dirigida a preservar plazas laborales cumplió.  "A pesar de que el PIB cayó a niveles históricos,
el poder adquisitivo no se vio tan dañado, a diferencia de 1995, cuando tuvimos una inflación de 50 por ciento y tasas de
interés de 150 por ciento."  Y dio más cifras: "En 1995, cuando el PIB bajó 7.5 por ciento, se perdieron más de 750 mil
trabajos; en el primer semestre de 2009, el PIB descendió 9.2 por ciento y sólo se cancelaron 162 mil plazas, 1.2 por
ciento del empleo formal del país".  Aseguró que en la crisis de hace 14 años hubo una destrucción del patrimonio nacional
y hasta se tuvo que crear el Fobaproa. Ahora las bajas tasas de inflación e interés permiten tener acceso a créditos
hipotecarios.  Sería desastroso caer en ciclos económicos de altos niveles de inflación, y afortunadamente es una situación
que no se está dando en México.  Ruiz Mateos aseveró que la liquidación de Luz y Fuerza del Centro (LFC) dará más
competitividad al país y atraerá más inversiones, porque en las condiciones en que operaba se perdieron proyectos a
desarrollar en el centro del territorio nacional, pues no había capacidad para garantizar el servicio.  Todos los
trabajadores de la extinta paraestatal tendrán una ocupación, afirmó, ya que se tienen esquemas para apoyarlos a
encontrar o generar su empleo.  A pregunta expresa de los diputados dijo que trabajan en un programa de desregulación,
por lo que están haciendo una consulta entre empresarios e industriales para detectar qué trámites les "estorban". 
También se comprometió a que muy pronto se nombrará al nuevo titular de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria,
instancia que está acéfala desde el 15 de mayo.  Luego de que diputados de oposición aseguraron que el programa de
renovación vehicular fue un "total fracaso", el funcionario respondió que ya se hicieron cambios a las reglas, como no
requerirse factura y permitir que se chatarricen automóviles importados.  "Cambiaremos las reglas" hasta que funcione,
porque más que un plan coyuntural, se trata de renovar el parque vehicular.   
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